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第 2646回 2024.3.6 
ビジター紹介  1.第2770地区公共イメージ部門 部門委員長 内藤考三（ないとう こうぞう）様 
         2.青少年交換留学派遣候補生  芦葉泰斗（あしば たいと）様 
        3. 〃       お母様  芦葉奈保美（あしば なおみ）様 

留学生紹介      1.ロータリー財団奨学生         山田梨乃（やまだ りの）様   
2.米山記念奨学生           ベトナム マック ティ スアン 様 
3.青少年交換留学来日生 ドイツ   Marie-Louise WEISSLING 様    

 
結婚記念日祝 紙本会員・小川幹事・青木弘会員      誕生日祝 近藤義一会員 
       三牧会員・玉木会員・吉田会員 

    

次年度地区出向                    
高浜パストガバナー・梨本ガバナー            本日の卓話 内藤考三様 
三牧会員・柳沼会員・紙本会員          留学生 芦葉君・山田さん・マリーさん、スアンさん  
 



会長挨拶 
芦葉武尊 会長 
皆様こんにちは 
本日もたくさんの皆様にご臨席を頂きまして、誠にありがとうございます。 
地区の公共イメージ部門 内藤委員長 そして柳沼委員 ありがとうございます。 
 
本日の挨拶は上手にできるか分かりません。なぜなら嫁さんが聴いているからです。 
話しを盛ることが出来ません。すべてを知っているのです。 
先ほどお話にもありましたが、芦葉泰斗 スイスに決まりました。スイスと言えば能美先生と山本君の時計
を生産している国です。また、永世中立国、ゴルゴ１３のマネー口座があるスイス銀行があります。このよ
うに父も頑張っています。一生懸命勉強して RCの代表として恥じぬよう頑張ってください。 
 
先日は浦和 RCの交流例会にご参会を頂きまして誠にありがとうございました。心より御礼を申し上げます
鼻が高いので交流しない。前回の交流先はアメリカだ。そこから幸手へ。すごい流れですね。 
 
発信する媒体の強さを実感したのはスティーブジョブズの言葉です。当時のせかい NO1シェアのウォーク
マン 一言でフォロワーに降格させた言葉 
「10000曲をポケットに」この一言です。 
 
私の本年度のスローガンは「地域の笑顔をたくさんつくろう」です。すべての活動に心からの笑顔を作りた
いと考えて活動をしてきました。 そして、その本質的な活動が出来たならば情報を公共イメージで発信し
てゆく。それによってたくさんの方々から応援の言葉、そして「見ました」という言葉を頂いたのです。 ま
ず本質が大切です。ここから先は、内藤委員長に宜しくお願い致します。 
皆様 ぜひニコニコ募金を宜しくお願い致します。そして、会員増強を宜しくお願い致します。 
 
理事会報告・幹事報告 
小川哲也 幹事     

議    題 内   容 

さくらマラソン接待 つしまでのクラブ負担金は 10万円とする 
31日（日）昼食代は芦葉会長が全額負担する 

3クラブ合同例会 
登録料は 7,000円（参加会員全員一律） 
これ以上の支出があった場合、３クラブそれぞれの会員数に応じて割 
としたいので他クラブに確認すること 

次年度 R地区補助金事業について 小・中学生を対象とした事業にする（内容は未定） 

会員奥様親睦会 今年度は予算的にも厳しいので次年度に持ち越し 

親子会員会費について 幸手クラブの会員一人当たりの年間経費と他クラブの親子会員会費の 
状況をまとめ理事会に提出してから再協議 

幸手市さくらマラソン 28日（木）～４月 1日桃園総勢 20名来日 
30日（土）懇親会 17時 30分レストランプロローグ 

3月ロータリーレート 1ドル 151円 

 



米山奨学生近況報告 
マック ティ スアン さん 
皆さん、こんにちは！本日私は米山奨学生として、ここで発表するのが最後です。今まで大変お世話になりま
した。この 2年間、私にとって皆さんが本当に大きな家族の存在で、毎週の例会とか素敵な活動とか、飲み会
とかにも暖かく見守ってくださったお陰で私はスムーズに溶け込むことができました。感謝の気持ちでいっぱ
いです。これから米山修了式、大学から卒業すると言うけれども私にとって新しいスタートでもあります。こ
の 2年間で感じたこと、自分が理解しているロータリー精神を生かし、社会で自分の力を捧げたいと思いま
す。最後になりますがあしば会長をはじめ、カウンセラーの方、ロータリーアンの皆さんそして事務局の方、
本当にお世話になりました。私は必ず皆さんから受け取った「心」と「優しさ」を忘れずに、次のステップへ
旅立っていきます。これからもみんさんとのご縁を大切にします。この 2年間で支えてくださった皆様、本当
にありがとございました。 

青少年交換留学来日生近況報告 
マリーさん 
みんなさん、こんにちは。今週は岡村家ですごすさいごの週。3月 9日から中村家でくらすことになる。 
広島ツアーは 2月 12日から 15日までおこなわれました。とても楽しかったです。 
京都が一番好きだった、じんじゃを見ましたから。広島は悲しいと思いました。でもきれいまちです。 
ユニバサルスタジオもとても楽しかったけどながいぎょうれつでとてもつかれました。 
とはいえほかのりゅうがくせいとの時間は本当に楽しかった。2月 29日には新宿の草間彌生美術館に行きまし
た。ドイツの友だちがすすましたくれたのです。とてもおもしろかった。日曜日は岡村さんと秋葉原に行きま
した。本当に楽しかった、でも秋葉原はちょっとやばいです。でもおもしろいいんしょをたくさんあつめるこ
とができたしとても美味しいものをたべることができた。今日は一週間はんぬりに学校にもどっていました。
しけんで休んでいたので、よせいの友だちにまた会えてとても嬉しかったです。でももおすぐクラスがかわる
ので友だちとはなれたくないので、ちょっとしんぱいです。スアンさん。たぶん今日が会えるさいごです。だ
から、あなたの幸運をおいのりおしています。いつもがんばってください。よろしくお願いします。ありがと
うございます。 

R 財団奨学生近況報告 
山田 梨乃 様                                                                                                        
早いものだと梅や桜が咲き始め、春の訪れを感じるようになってきました。2月の近況報告をさせて頂き

ます。2月は 25日、日曜日に第三回ロータリー財団のオリエンテーションがありました。第 2570地区と
合同で行いました。こちらの第 2770地区は奨学候補生が 6人いますが、第 2570地区は 1人だけで少な
いと感じました。会のプログラムの中で、私たち奨学候補生の発表の他に、過去に財団奨学生として渡航さ
れた方のお話を伺うことが出来ました。イギリスの進学先のロータリークラブに連絡を取って頂き、あちら
の例会を覗かせて頂いたそうです。それだけでなく、過去には財団奨学生を集めてパーティーを開いたり、
旅行に行くときには仲良くなったロータリアンから別荘を借りたみたいな話もされていました。奨学候補
生の中でも、同じイギリスに留学しにいく子とも仲良くなり、一緒に観光する計画も立てています。改めて、
進学先のコミュニティだけでなく、ロータリー財団の中でも素敵なご縁に恵まれそうで自分の置かれた環
境に感謝しています。このまま無事に渡航できればと思います。引き続き精進して参ります。 



青少年交換留学派遣候補生  
芦葉泰斗様 
幸手ロータリークラブ様スポンサーのもと派遣していただく芦葉泰斗です。この度は挨拶の機会を設けてくだ
さり誠にありがとうございます。 
 前回私がこの壇上に立ってお話ししたことを覚えていらっしゃるでしょうか。ロータリーのモットーである
奉仕についてお話しさせていただきました。最近では、派遣候補生の仲間たちやローテックスの方々と共に社
会に貢献する楽しさを学ばせて頂いております。 
 今回の例会では派遣国を発表させていただきます。「私の人生において意味のある派遣のスターを、そして
多くの方々に甘えて来てしまった自分との決別を今ここで宣言する。」そんな深い意味のあることだと考えて
ますので、誠意を持って発表します。 
私の派遣していただく国はスイスに決定致しました。ありがとうございます。自然豊かで世界最先端の木造建
築と言われているスイスに決まり誠に光栄でございます。派遣まであと 5ヶ月ほどですが準備を続けて参りた
いと考えています。 
ところで、私は派遣までの勉強会を通してローテックスの方々からお話を聞く機会があります。その中で感じ
たことがあるのでここでお話しさせていただきたいと思います。それは、1年間をより良いものにするために
重要なことは派遣国ではなく自分であると言うことです。 
全てのローテックスの方々が口を揃えて、「楽しかった良い経験になった。」そうおっしゃいます。それぞれ
の方がそれぞれの国に行き全く違う文化を経験しているのになぜ全員が良い結果になるのだろう。と疑問をも
ちました。そこから考えて考えてやっと一つの答えに辿り着きました。それは色々なものに積極的に取り組む
姿勢があったからだと考えます。クラスメイトに声をかけたり、誘われたスポーツをやってみたり、そんな小
さな小さな積極性の積み重ねが周りの人の目が変え、自分に対する対応が良くなっていく。そして最終的には
楽しいことも悲しいことも含め多くのことを経験することができるのだと考えます。周りを変えるにはまず自
分が変われ。と言う言葉があるように良い経験をするには周りが重要なのではなく自分が一番重要である。そ
う考えました。 
 私も絶対に 1年間をより良いものにしたいと考えています。なので積極性を持って行動し、目で見て耳で聞
いて肌で感じて良い経験を掴む所存です。 
 結びになりますが、この度は、青少年交換プログラムのご支援、ご協力誠にありがとうございます。幸手ロ
ータリークラブ様に支えられて素晴らしい経験をすることができています。このご恩に報えるよう日々精進し
て参りますので応援よろしくお願い致します。ご清聴ありがとうございました。 

結婚祝ありがとうございます。三牧会員・小川会員・紙本会員・吉田会員・青木弘会員 
誕生祝ありがとうございます。近藤会員内藤様、宜しくお願い致します。芦葉会長・益山会員・小栗会員・谷野
会員・青木弘会員・青木智会員・山本会員・紙本会員・柳沼会員・宮田会員・関会員・三牧会員・小山会員・渡
辺会員・宮澤会員・梨本ガバナー 

ニコニコ BOX・財団 BOX              本日の出席率 
            

 

 

 合 計 累 計 

ニコニコＢＯＸ 45,000 605,001 

結婚記念日祝 18,000 57,012  

ビジターフィー 0     0 

会員数 出席者数 

(出席免除 7 名) 

暫定出席率 

41 名 
  

38 名 92.68％ 


